

Información sobre condiciones climáticas. Consejería de Educación

En la reunión mantenida esta mañana con Recursos Humanos (10:30 h), se nos ha informado de lo siguiente:

- La Consejería de Educación está en comunicación permanente con los equipos directivos para adoptar las medidas necesarias según la situación de cada centro.
- Respecto al profesorado que no haya podido llegar hoy a su centro, se ha indicado a las direcciones que tengan en cuenta las circunstancias, primando siempre la seguridad de las personas.
- Al personal interino que debía incorporarse hoy y no haya podido hacerlo, se le amplía el plazo de presentación en el centro en 24 horas.

Las decisiones se irán tomando de forma progresiva conforme vaya evolucionando la situación.

Seguiremos informando

ANPE-Madrid sindicato independiente de la enseñanza pública,

Madrid, 28 de enero de 2026